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Los dos homenajeados flanqueados por el presidente de Tenlo y de
la Federación de Pesca // Rafa Vázquez 

Tenlo homenajea al "abuelo" del mar y a la
pescadora más veterana del grupo
Asistió a la asamblea el presidente de la federación de Pesca, José Antonio Beiro Diz

  

JULIO SANTOS PENA / MARÍN La asociación de

pesca deportiva Tenlo celebró su asamblea general

ordinaria con la presencia de numerosos asociados y

con varios punto de interés en su orden del día. Entre

ellos, el más destacado era el referido al homenaje a

los pescadores de mayor edad. En esta ocasión,

esta distinción recayó en la persona de Santiago

Castro Area, que recibió el testigo de su homenaje

de manos de sus propias nietas, que también

formaban parte del grupo de gaitas "Airiños de San

Xulián" . Esta agrupación quiso sumarse al homenaje

interpretando varias piezas musicales que animaron

el acto.

Después del homenaje antes referido, la junta directiva de Tenlo que preside Ramón Castro, quiso premiar

también, y por sorpresa, a Matilde Cobo Lombardía, la afiliada más antigua de la asociación, una mujer de gran

afición pesquera que prácticamente cada día sale al mar con su esposo. Fue el presidente de la Federación

Española de Pesca Marítima Responsable y Náutica de Recreo, José Antonio Beiro Diz, quien entregó a

Matilde un jarrón que ella recogió con evidente emoción agradecida por el reconocimiento del colectivo de sus

compañeros de afición deportiva.

Enseñar a pescar

Pero no sólo fue el homenaje lo que ocupó la tarde, pues se trataron varios asuntos de interés para los

asociados. Tras escuchar la propuesta los reunidos aprobaron crear una especie de escuela complementaria y

práctica por la que en la próxima primavera saldrán a la ría con sus alumnos, hijos y simpatizantes de los

asociados que serán debidamente afiliados como alevines de la asociación deportiva Tenlo.

Otro asunto tratado fue el de los amarres en la pequeña cala denominada "O Cementerio" donde hay barcos,

que a juicio de la asociación no debieran estar por su porte, y además alertan de que hay otros que ocupan

lugares que no les corresponde lo que va en perjuicio de la movilidad y seguridad en la zona. La asamblea fue

enterada del interés mostrado por el nuevo presidente de la Autoridad Portuaria, José Benito Suárez Costa, por

solucionar este problema. La reunión de socios de Tenlo prestó su aprobación a la gestión de la junta directiva,

que continuará un nuevo período.
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